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Actual data on the occurence of tunas in the south tyrrhenian sea are given. Bluefin tuna and related species come for
spawning in this area. The main area of reproduction is located between the eastern Sicile, Calabre and Eoliennes
Islands. During the spawning season, tunas gather in large schools swimming in the superficial layers. Their
movements are restricted by environmental conditions, since they are at this time highly sensitive to thermie gradients
(thermocline and frontal area)., On a exposé les connaissances acquises sur la présence du thon rouge et des
especes voisines dans la partie sud de la mer Tyrrhénienne ou ils viennent se reproduire. Les principales aires de
ponte sont situées essentiellement entre la Sicile orientale, la Calabre et les fles Eoliennes. Pendant la période de
reproduction, les thons forment d'importants rassemblements, nageant de préférence dans les eaux superficielles.
Leurs déplacements sont limités par les conditions du milieu car ils se montrent alors fort sensibles aux gradients
thermiques (thermocline et fronts).
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